

RTS automatiza su planta de montaje de Mendaro



● La compañía dirigirá a este proyecto 1,3 millones de euros ● El Plan Estratégico 2015-2018 se focaliza en la competitividad, la flexibilidad y la diversificación

El Grupo RTS, compuesto por RTS (Mendaro), Sutoki (Vitoria) y Jinhua RTS (China), y uno de los principales fabricantes de rótulas para automoción a nivel mundial, ha puesto en marcha un nuevo Plan Estratégico 2015-

2018, para crecer en tres ámbitos: competitividad, flexibilidad y diversificación. En este plan se inscribe la automatización de sus instalaciones de Mendaro, trabajo ya realizado en su planta de mecanizado y que ahora inicia

en su instalación de montaje, proyecto en el que invertirá 1,3 millones de euros. Asimismo, continuará con el cambio de organización en su fábrica china y buscará nuevos clientes y canales, como el online. [P 2-3]



> TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACIÓN

Virtualware se marca como objetivo EE.UU. y Colombia

Con un volumen de negocio consolidado de 2,5 millones de euros, lo que supone un crecimiento del 45%, Virtualware Group encara 2015 con el objetivo de entrar en nuevos mercados. Así abrirá una filial en Colombia el próximo mes de mayo y estará presente en algún centro de referencia de EE.UU., antes de final de año. El

grupo, especializado en tecnologías inmersivas e interactivas que desarrolla software y hardware a medida, obtuvo el pasado año la licencia de fabricante sanitario de la Agencia Española del Medicamento y Producto Sanitario, siendo una de las pocas empresas tecnológicas con capacidad de fabricar estos productos. [P 21]

> CENTROS DE FORMACIÓN

CCC aumenta un 13% sus alumnos en 2014

El centro de estudios CCC finalizó 2014 con un incremento del 13% en su número de alumnos. Este crecimiento responde no sólo a la capacidad de la firma donostiarra para adaptarse al entorno de crisis ofreciendo nuevos cursos, sino también a la búsqueda de nuevas fórmulas de financiación de la formación para facilitar, que quien lo deseé, pueda iniciarse en una nueva profesión. "Y todo ello sin desmontar ningún servicio", apunta su consejero delegado, Juan José Azcárate. Su oferta actual está compuesta por aproximadamente 200 cursos. [P 30]



> CONSTRUCCIÓN

Obras especiales: cartera de 160 millones

El Grupo Obras Especiales continúa con su trayectoria ascendente: cerró 2014 con un volumen de negocio de 122 millones de euros, cifra que espera elevar este año hasta los 168 millones. En el primer trimestre de 2015, su cartera de trabajo es ya de 160 millones. [P 18]



* ANUARIO 2014

Todo lo acontecido en la economía y la empresa vasca en 2014, en el Anuario que acompaña este ejemplar



* LA FIRMA

"Modelo de Gestión Avanzada y nuevo esquema de reconocimientos"

Fernando Sierra, director de Euskalit. [P 8]

[INFORME]

El crédito regresa a las empresas, aunque es más selectivo y sigue siendo caro. [P 25-29]

“

Queremos convertir cada necesidad del mercado en una oportunidad de empleo”

Txema Franco, director general de Lantegi Batuak. [P 43]

[EUROPA]

Euskadi se ofrece para la gestión directa de las políticas de estímulo e inversiones. [P 38]

[NOTICIAS JURÍDICAS UE]

La CE multa a fabricantes de chips con 318 millones. [P 42]

GOMEZ-ACEBO & POMBO

/manufacturing Atecnin crece hacia el aluminio [P 4]
/itsas-lur Artepan elabora pan y pasteles con masa madre y productos ecológicos [P 16]
/mundo global Oportunidades para Euskadi en Cuba [P 36]